
 

平成 23 年 10 月 

 

 

 

 

 

千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

日 時：平成２３年１０月２０日（木）午後７時 30 分 

参加者：本部役員、学級委員、給食委員、広報委員、校長、教頭、学校書記 

司 会：大橋副会長 

 

○副会長挨拶 

こんばんは.本日は高学年の学習参観、学級行事、給食試食会もございました。 

お疲れのところ、ご出席ありがとうございます。 

 

１１１１．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

○学級委員会より 

 特にありません。 

 

○保健給食委員会より 

   高学年の給食試食会が終わりました。低学年の試食会も終わってから、 

アンケートを集計して、お伝えしたいと思います。 

 

○広報委員会より 

   特にありません。 

 

２２２２．．．．運動会運動会運動会運動会の反省の反省の反省の反省    

○本部より 

玉入れと、つなひきと、スナックレースを行いました。 

参加して下さった保護者の皆様はとても頑張っていただけたと思います。 

PTA 種目への招集は、自分の子どもの種目をしっかりと見てから集まりたかっ

たかなと思います。来年度は、子どもたちの種目を見てから集まる形で行って

はどうかなと思います。 

玉入れは籠の網がゆるんでいるのか、最後の玉が網から落ちてしまいました。 

破れてはいなかったので、ゆるんでいるのかもしれません。新しい玉入れ籠は

買えないか。年度末に、予算の範囲で購入できるか考えるということで、購入

候補としてあげておきたいと思います。 



  ○学級委員より 

マイムマイムはどうなるかなと心配していましたが、結構楽しんでいただけた

ように思います。オールスターリレーも募集での集まりが少人数で、あせりま

したが、ご協力のおかげで何とかなりました。ありがとうございました。 

 

  ○広報より 

デジカメのバッテリーがすぐに切れたので、困りました。 

予備のバッテリーがいると思いました。学校のカメラを借りて撮影しました。 

新しいカメラで使いやすくて、写真の画像もきれいでした。 

（予算で予備バッテリーを購入） 

 

  ○保健給食より 

当日仕事を任されて行いました。特に大変なこともなくできました。 

まだ、みなさんもう少し仕事を任されても大丈夫そうでした。 

 

３３３３．．．．給食試食会について給食試食会について給食試食会について給食試食会について    

高学年の給食試食会を終えての反省です。保健給食委員で配膳をするのは、無

理なくできていましたが。減らすことへの対応はしやすいが、増やすことへの

対応は難しかった。座席に関しては先生の方で作ってくださっています。いろ

いろな配慮がなされているなと感じました。 

 

男の子一人で、あまり楽しめていなかったような感じがしたという実行委員からの

意見も出て、座席配置はなかなか難しいので、低学年の座席をもう一度見直す。 

 

基本的に、千早では親だけで食べていました。来年度は千早で行っていた方式

で一度やってみて、今年のアンケートと比べて、両方のよいところを見てみる

ことになっています。 

 

片方の教室だけ、テーブルクロスがかかっていたのはどうしてですかという質問が

出たことに。テーブルクロスがかかっているほうは、児童机をくっつけているからテ

ーブルクロスをかけているということでした。 

また、学級により給食の指導の仕方が違うことへの質問に関しては。無理なく給食

を食べられるように児童の実態に合わせて給食指導を行っています。ということでし

た。 

 

 

 

 



４４４４．．．．学級活動について学級活動について学級活動について学級活動について    

   ○４年生・・・クッキング（みたらし団子、フルーツポンチ） 

４５分で、作って食べて片付けてを行うのは、非常に苦しかったです。 

包丁を使うかどうか迷ったのですが、フルーツを切る時だけ使いました。 

子どもたちに指示を出すのに、声が通らなくて困りました。 

大きな問題もなく終わることができて、よかったなと思っています。 

 

○５年生・・・工作（勾玉づくり） 

４５分という時間で行うのはやはり難しかったです。 

声が通らないというのがあるし、子どもたちへの指示も難しかったです。 

製作途中の子も多く、仕上げは持ち帰ってしてもらうことになりました。 

全員完成して見せ合って、終了というのは難しいなと感じました。 

 

○１，３年・・・ミニ運動会 

打ち合わせは、先日先生も一緒に入っていただいて行いました。 

マイムマイムも行います。楽しく行いたいなと思います。 

 

○２年生・・・工作（プラバン作り） 

新しいトースターも用意できて、楽しく行いたいなと思います。 

 

○６年生（学級活動はなく、茶話会について） 

校長先生の御理解と６年生の保護者一体となって、最高の集大成ができるの

ではないかなと感じています。しっかりとまとまって進んでおります。 

 

５５５５．．．．ＰＴＡ文化事業についてＰＴＡ文化事業についてＰＴＡ文化事業についてＰＴＡ文化事業について 

今年度、日曜参観の時のＰＴＡ文化事業は、千早赤阪村立中学校の吹奏楽部

の演奏会を行うことになりました。 

楽器の移動は、ＰＴＡ役員の車２台で行います。 

部員が到着してからは、音読発表会の最中なので、体育館は使えませんので、 

音楽室で音出しを行ってもらいます。 

帰りは、本校通学バスで中学生を送ってもらうことになっています。 

総合司会【千福副会長】  演奏の進行【クラブの顧問の先生】 

 

 

昨年の音読発表会の時、見に来ている保護者や就学前の子供たちがざわざわしていて、

うるさくとても残念だったという意見が実行委員から出た。校長より、はじめのあい

さつの時に、静かに聞いてくださいと話をするということになった。 

 



６６６６．．．．その他その他その他その他 

 

○村連 P より 

１２月１１日 

午後１時半集合 村民体育館でスポーツ交流会を行う。 

赤阪小学校、こごせ幼稚園、中学校との４校園のＰＴＡと交流。 

種目「キンボール」というニュースポーツ 

スポーツをして２時間程度の交流を行う。 

できるだけ、各学年で話題にしていただいて、声かけをお願いします。 

 

１２月１５日 

各校園の見学会と給食試食会。 

午前９時にくすのきホール玄関前集合、出発。 

当日は給食費２７０円持参。 

各校６名まで。締め切りは今月中。 

試食の準備の都合上人数の変更はできません。 

 

 

  ＰＴＡ学級活動の費用の使い方について 

  学級活動に使うための費用というのが趣旨なので、子どもにおみやげとして配

布するものを購入するという使い方は違う。 

 

 

○学校長より 

遅くまでありがとうございました。 

運動会から学級の行事、いろいろと面倒をかけていると思います。 

運動会は、とてもいい天気の下、最高の運動会だったなと思います。 

試食会の時のことで衛生面でのご指摘がありました。また、低学年の時に

よく見て配慮していきたいなと思いました。 

 

 

 

 

次回次回次回次回は、は、は、は、１１１１１１１１月月月月１６１６１６１６日（日（日（日（水水水水））））午後午後午後午後 7777 時３０分～午後９時３０分～午後９時３０分～午後９時３０分～午後９時時時時頃頃頃頃の予定です。の予定です。の予定です。の予定です。    

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。    


